

## Cientos de jóvenes acudieron a la fiesta de la graduación

02/07/2022



Cientos de jóvenes disfrutaron de la fiesta de la graduación | J.C.

Los jóvenes eldenses pudieron disfrutar de una segunda fiesta de graduación anoche en el aparcamiento del nuevo Pepico Amat. Alrededor de unas 300 personas acudieron a la zona donde bailaron al ritmo de DJs como **Tanya Bayo, Dr. Bellido y eldenses como Aitor Belda, Juanjo Palacios y Alexis Castillo**. La fiesta contó con una *foodtruck*, barra, *photocall* y un punto violeta y arcoíris donde entregaban diferente **información** así como **cubevasos y pulseras**.

A pesar de que la fiesta arrancó a las 20 horas no fue hasta las **22:30 horas, con la llegada de la noche, cuando empezó a llenarse de jóvenes** para disfrutar

de la música y de un buen rato. “La idea es que esta fiesta podamos repetirla los próximos años” explicó la concejala de Juventud, **Anabel García**. El objetivo de la actividad era traer diversión a los más jóvenes sin tener que salir de la ciudad.



Diferentes DJs actuaron en la fiesta | J.C.

“Esta fiesta se realiza con motivo de felicitar a los graduados y a los que no, también, para que esto les

sirva como motivación” destacó la edil. La fiesta duró hasta alrededor de las 2 horas de la mañana, pero muchos jóvenes seguían divirtiéndose por las inmediaciones del lugar.



El "photocall" tuvo bastante éxito entre los presentes | J.C.